



# Denuncian intento de Estados Unidos de dar a Posada Carriles su ciudadanía

Estas maniobras fueron tildadas de «antijurídicas» en el Encuentro Internacional de Ciencias Penales, que sesiona en La Habana

**Publicado: Miércoles 22 noviembre 2006 | 01:35:38 am.**

**Publicado por: Juventud Rebelde**

Juan Escalona Reguera, fiscal de la República de Cuba, calificó ayer como antijurídicas a las maniobras legales para conceder la ciudadanía estadounidense al asesino confeso Luis Posada Carriles.

Posada Carriles, responsable de innumerables actos terroristas incluido el sabotaje en pleno vuelo de un avión cubano en 1976 y la muerte de sus 73 pasajeros, permanece en EE.UU., donde solo ha sido procesado por la presunta violación de leyes migratorias, informó la AIN.

Escalona, quien preside el Encuentro Internacional de Ciencias Penales, denunció los múltiples recursos jurídicos apoyados por Washington para evitar la solicitud de extradición de Posada Carriles por el gobierno de Venezuela, desde donde se evadió en 1985 cuando cumplía cárcel por el atentado contra la aeronave de la Isla caribeña.

<http://www.juventudrebelde.cu/internacionales/2006-11-22/denuncian-intento-de-estados-unidos-de-dar-a-posada-carriles-su-ciudadania>